

令和2年6月1日 始業時 校長講話

おはようございます。思い返せば4月6日の始業式、そして7日の入学式以降、何回かの連絡日をはさみ3月、4月、5月の3カ月という長期間、学校は臨時休業となりました。

この間、緊急事態宣言が出され、ステイホームを余儀なくされました。

家庭での学習は計画通りきちんと出来ましたか。

休業期間の最初のうちは「楽しい」「うれしい」だったのが、「不安」「心配」に変わった人が多かったのではないのでしょうか。

そして、学校の再開が決まり、依然として「不安」に思っている人が多い反面、「友達に会えるのが楽しみ」「うれしい」と感じる人も増えてきたはずで

す。

長期間の学校休業だったので、学校に慣れるという意味で、今日からの二週間は30分授業を四コマ行い、給食なしで下校となります。

新型コロナウイルスの感染防止のためクラスを奇数と偶数に二分割し、午前と午後の分散登校とします。

三週目の15日からは50分授業を二コマ、25分授業を一コマ。そして簡易給食が始まります。

学校へ行けない期間、学校が始まったらあれもこれもやりたい、新しいことにチャレンジしたい…がたくさんあると思います。

今日から通常とは少し違った形で学校が再開されますが、「マスクの着用、密閉・密集・密接の三密を避ける、うがい・手洗いや咳エチケットの徹底、ソーシャルディスタンスを守る」等の『学校の新しい生活様式』のもとに学校生活を送ることになります。

『学校再開に際して生徒の皆さんへのお願い』をきちんと守ってください。自分の命を守るとともに大切な人の命を守ることにつながります。



この休業期間中のみなさんのがんばりが、今日からの学校生活に生かされ一段と成長した姿が見られることを楽しみにしています。